5 Jahre Oldtimer-Klassiker

Nach vier erfolgreichen Durchführungen bei strahlendem Sonnenschein feierte die Ebreichsdorf-Classic am 5. September ihr fünfjähriges Jubiläum in der Stadtgemeinde.

Trotz durchwachsenem Wetter haben fast alle der angekündigten 140 Klassiker - darunter auch 20 Teams aus der Stadtgemeinde - an den Start gefunden und diese Oldtimerveranstaltung wieder zu einem tollen Ereignis gemacht. Das älteste Fahrzeug war heuer ein Rolls Royce Phantom

aus dem Jahre 1928, das jüngste Fahrzeug ein Ferrari F355. Die Ebreichsdorf-Classic versteht sich als Mix aus Sonderprüfungen - sowohl mit Anspruch als auch Unterhaltungswert - sowie entspannten Pausen zwischendurch, Nach der Publikumsvorstellung der Oldtimer beim Start im Sportzentrum wurden die Teams in

zwei Gruppen auf unterschiedlichen Routen durch das schöne Hügelland von NÖ und Burgenland geführt.

Das Organisationsteam rund um

Veranstalter Sylvia und Martin Klima haben heuer wiederum unterwegs 12 Sonderprüfungen unterschiedlicher Schwierigkeitsgrade die TeilnehmerInnen eingebaut.

Insbesondere die Geschicklichkeitsübungen boten einen hohen Unterhaltungswert für TeilnehmerInnen und ZuschauerInnen. Allein voran das Ritterspiel, bei dem es darum

ging, mit eigens angefertigten langen Lanzen Ringe in unterschiedlichen Höhen aus dem fahrenden Auto aufzunehmen.



Den krönenden Abschluss des Tages bildete einmal mehr das Ambiente des wunderschönen Schlossparks von Ebreichsdorf. Die liebevoll gepflegten Oldtimer fuhren heuer

direkt über den Polorasen zur Aufstellung in Form eines Concours d'Elegance. Als Veranstalter bedanken sich Sylvia und Martin Klima ganz herzlich für die tolle Unterstützung durch den Bürgermeister Wolfgang Kocevar und seine Mitarbeiter der Stadtgemeinde, bei den zahlreichen Helfern in den Etappenzielen, bei der Feuerwehr sowie bei Baron Drasche für die Nutzung

des Schlossparks.

Weitere Informationen, Fotos und Ergebnisse sind über die Homepage www.ebreichsdorf-classic.at abrufbar.

Saisonbeginn 2015/16 beim Tischtennissportverein Weigelsdorf Franz Matejka

6 Herren- und 2 Jugendmannschaften sowie 1 Damenmannschaft starten mit neuem Flan und neuen Dressen in die NÖ Meisterschaft. Mit neuer Sportkleidung vertreten sie











Am 25. August 2015 erblickte Mia Fahrngruber mit 51cm und 3230g im Krankenhaus Mödling das Licht der Welt. Es freuen sich ganz besonders die Ebreichsdorfer Eltern Astrid Fahrngruber und Marco Jarnig.

nicht nur die Stadtgemeinde in Niederösterreich sondern auch im In- und Ausland. Herzlichen Dank an die heimischen Firmen für die finanzielle Unterstützung.



Wir, Martin Amstler und Edith Pirabe aus Ebreichsdorf, freuen uns die Geburt unserer Tochter Anna Pirabe bekanntzugeben. Sie wurde am 12. August 2015 im KH Melk geboren, mit 53cm und 3680g.





Am 21.08.2015 erblickte Benjamin Gartner mit 2.626g und 49cm das Licht der Welt. Über seine Ankunft freuen sich besonders sein Bruder Sebastian, sowie seine Eltern Doris und Mario aus Schranawand.